



ORACIÓN DE MADRES: TUS HIJOS VOLVERÁN

Escrito dominical, el 25 de mayo

En mi visita pastoral me he encontrado en muchas parroquias la «Oración de madres». Esta y otras instituciones, como «Madre Mónica», que también rezan por sus hijos, en el fondo viven este texto precioso de las Sagradas Escrituras que es un canto de esperanza, donde madres que sufren se encuentran con esta Palabra de Dios que da sentido a las situaciones dolorosas que viven muchas madres: «Esto dice el Señor: Reprime la voz de tu llanto, seca las lágrimas de tus ojos, pues tendrán recompensa tus penas: volverán del país enemigo —oráculo del Señor—. Tu futuro reboza esperanza, volverán los hijos a su patria» (Jer 31,16-17).

En el encuentro con la Oración de Madres he descubierto tres claves de esta asociación, que realmente está siendo una respuesta a los sufrimientos que viven y que las llena del amor del Corazón de Jesús, para dar respuesta a sus dramas.

1. Son madres que se unen a rezar por sus hijos. Este es el objetivo principal. Unidas orando juntas para pedir por sus hijos y por todas sus necesidades. El principal objetivo es que vuelvan a la casa familiar, al hogar del Corazón de Cristo, de la vida vivida desde el amor y la esperanza. Rezan para que vuelvan al redil de la Iglesia, de la familia, del amor verdadero. Es siempre un amor que les lleva a las madres a vivir intercediendo por sus hijos. No los juzgan, los quieren, pero rezan porque quieren lo mejor para ellos. Comparten en el grupo sus gozos y esperanzas.

2. Iluminan sus vidas con la oración. Partiendo de la Palabra de Dios y de lo que la Iglesia siempre ha potenciado: la oración de acción de gracias, de petición, de perdón, de intercesión...unen sus vidas desde el Evangelio, la oración y la intercesión.

Se unen para orar con el «sentir de la Iglesia». Esta oración, lleva a todas las madres a presentar a sus hijos y rezar juntas, con sus dificultades y su deseo de que el Señor y la Madre de Dios les cuiden.

Es una oración para la vida y que lleva a la esperanza de saber que sus hijos volverán. Ellas saben que cuando dos o tres están reunidos en su nombre, allí está Jesús en medio de ellas.

3. Una asociación que acoge y que camina juntos con Cristo. Os propongo entrar en la clave sinodal de caminar junto con Cristo, y se podría ofrecer a todas las madres de primera de comunión para que recen por sus hijos. Sería una manera preciosa de implicarlas en el cuidado y la atención de sus hijos que van a recibir la primera comunión.

Pido que todas las asociaciones de oración de madres, sean grupos sinodales, para acercar a toda la Iglesia que camina en Toledo, que esté presente en este cambio de época, el sufrimiento de tantas familias, de tantas madres donde sus hijos viven en dramas inmensos, con el deseo de vivir en esa promesa de que sus hijos volverán.

Es necesario que estas asociaciones se potencien y que sean para todas las madres, un lugar de encuentro para orar por sus hijos. Para compartir las alegrías y esperanzas y de un grupo de madres, que con María, nuestra Madre, quieren rezar por sus hijos, por su conversión, por su vuelta a la casa del Resucitado. Es una de las asociaciones que más están creciendo en todas nuestras parroquias y que invito a todas las madres a que formen grupos para pedir por sus hijos, siempre en peligros y necesitados

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo
Primado de España